

Amigo Juan Carlos y compañero Secretario General

En plena vorágine de campaña electoral quiero hacerle partícipe de mi afecto, aprecio y alto estima hacia U, & la vez te comunico mi estado de ánimo, criterio y opinión de militante de a pie:

Me niego a aceptar encuentres con pronóstico de voto PESOE.

No se puede admitir, sin réplica contundente, el mensaje de centro de [REDACTED].

Con cierta perniciosa por nuestra parte, desde el 89 iniciaron una planificación comunitaria estatalista, teniendo como mayor depositante el In-mundo y la Cope. La conciencia episcopal - Soria - El País

Su máxima era y es, que toda uerda es buena uerda de donde uenga, con tal que se arroje contra el Psoe.

Yo antes, desde el 87 lo emprendieron furibundo contra Alfonso Sáenz de Tejada impulsando ese la coherencia y disciplina socialista, interpretando que era el escudo protector del [REDACTED] y que describido aquél quedaría a su merced, con el culo al aire éste, que vendrían las ejecuciones, las luchas tribales en el "Santo sautorum" del PESOE. Convenientemente explotadas esas figuras, influyendo a la sociedad desordenada contra Felipe en paralelo con el mensaje de centro y el desquicio del CDS planificaron el asalto al centro sociológico desde todos los áreales de poder de comunicación. Nuestras algunas cabronas nuestras empujaron al cocapitán [REDACTED], incurriendo en pleitería a

[REDACTED] con apoyo neoliberal extra-partido, apoyo éste que desplazó Guerra se torna en contra del [REDACTED], con la misma virulencia que ante contra [REDACTED]. ¡Cuánto error!

Desde el 89 aquel jabillos en acoso, han sembrado crispación, se han alegrado con la inestabilidad de la peseta, contribuyendo, irresponsables, a ello.

Ahora que en su opinión les favorece el pronóstico, consideran su estilo y método, invocando la moderación, la no crispación, seriedad, sentido de Estado. Seríamos más primos si entramos al juego. ¡No sé! Cinco años intoxicando, encubriendo, ueniéndonos, con tal que mi réplica nos dedicábamos a

-ción, no reacción. ¡Hemos de sacar el equipaje, hay que cumplir la fusta! ¡y ya hemos puesto lo otro viejilla muchas veces!

¡que ciñanos! encima se quiera hacer pesar ahora por moderados. Quieren viento, pues --. ¡toma viento!

¡Hoy que fastigios les donde más duele!!

Que si secamos factos uos de la guerra civil del 36 -- que si esto -- que si lo otro. Forma parte de la memoria histórica, además no es necesario ir tan lejos. Hablemos de ayer, de 1981, de los poderes fácticos que planificaron y sustentaron el golpe. Previamente donde están ahora ubicados e invitados.

En IU, no - en CIU - PNV y PESOE, tampoco. ¿Dónde puer? Porque no se investigó y procesó la traición civil del Golpe y sus púsculos pero-militares? ¿Dónde están, ahora, los ideólogos del colectivo Almenado, los del Alcázar, los de Tuerce-Nuera, los de Crish-Rey - los del Boir. vasco-espñol, los de [REDACTED] - [REDACTED] - [REDACTED] -

[REDACTED] - [REDACTED] - [REDACTED] - [REDACTED] - Los [REDACTED] y los 7 neoguíticos? ¿Dónde están ellos o sus sucesores u homólogos?

Sebeemos que en Alemania - Francia - Italia existen y concurren a elecciones fuerzas de extrema derecha y peronistas teciendo entre un 4 y 15%, según casos, de votos.

Y aquí con dictadura falante hasta ayer -- (que pasa) ¿ya no existen? ¿se han rotulado o reconvertido?

¿Ya no pujan estos elecciones? ¿Detrás de qué fiere o charlot están?

Lobos con piel de cordero, que desde el IN-Mundo - La Cola - Comisión Episcopal - ABC, en definitiva Pepe, sus cuellidos los devoran.

Lo más triste es que desde IU algunos les hacen el juego y ponen como objetivo a batir al SOE.

Menos mal que los sindicatos se clausuraron que cuervos tiran a los suyos y parecen porabiz que de la espalda al PESOE no es alternativa real a IU, sino indirectamente al Pepe

Hay que hacer pedagogía de la importancia de reflexión en la elección del voto. Es el acto supremo de la Democracia. Debe realizarse con sentido de responsabilidad, con memoria histórica, sabiendo que con él elegimos qué fuerza política nos ha de gobernar en el ámbito de Ayuntamientos y Comunidad Autónoma.

Que no enturbie -decirles- nuestro análisis y reflexión el que caso de corrupción sucede, pues en cualquier familia puede salir algún golfo y en los Partidos Políticos -en todos- siempre hubo y habrá algún golfo, mas no debe hacerse extensivo a la filosofía político-social ni a la ideología que preside y alumbría la manera de gobernar de izquierdas o derechas y a qué clases sociales tiende a favorecer más una u otra opción real de gobierno.

Habéis hecho muchísimas cosas buenas (por cierto no siempre bien explicadas y transmítidas), en la educación-cultura -infraestructural -economía -Seguridad Social -Seguridad -tercer edad -desempleados -discapacitados y más numerosos de la sociedad.

De discapacitados es el punto en que estoy más sensible por cuanto soy padre de deficiente; como padre de él y los padres de demás -de ello bien me encargo -cuau al fin es tu compromiso y voluntad política en pro de los deficientes con apoyos institucional o muchas asociaciones en el campo de centros ocupacionales -residencias y pisos tutelados. Esta sensibilidad por las clases más desfavorecidas debe ser y es el distintivo de nuestra política de izquierdas, entendiendo que la actuación de tal compromiso **no** es piedra en carretera critica propia de la derecha vaticana, sino justicia social que nosotros no merecemos, que exigimos y nosotros gobernantes socialistas bien cumplimos veces. Nuestra oportunidad contigo, Juan Carlos, hazla ostensible a tu consejero de acción social y cultura y todo tu gabinete en general.

No todo es incierto, también tengo reproduces que hacer y en este punto me de rabia que en la estrategia gobbel del 87 h...

4/8 rebocado el alcance del desquace del CDS, no se ha contenido el mensaje de centro del Pepe, no se ha tenido conciencia de cuan peligroso es que PSOE y Pepe tengan sútiles fronteras comunes en el centro sociológico de la masa rotante. Hubimos de apoyar a [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED], [REDACTED] y otros centristas que fueron colchón entre SÓE y Pepe de [REDACTED].

Debemos tener cuenta a [REDACTED] y [REDACTED], explotar sus divisiones y zanquillitas. Ellos si explotaron las muerdas.

Limitar con el Pepe ese límite inefimida es tan peligroso que el más leve bandazo de prestigio puede producir una oscilación de 3 millones de votos de centro-izquierda sin raigambre ideológica o floja memoria histórica, resultando incluso en unas generales memoria absoluta del Pepe, por cuanto no hay colchón centro que recoge posibles desencuentros o cabreo hacia nosotros.

Decíamos que recordarles a los desmemoriados que el 23F fue contra la UCD de [REDACTED]. ¿Cómo pues van a coinvidir aquellos rotantes con los de la Alianza Popular de entonces, hoy núcleo duro del Pepe de [REDACTED]?

¡Queríais [REDACTED] dar lecciones de democracia a los Socialistas? ¡Cuántos luchadores por la libertad han dejado su destino muertos ante partidos Socialistas? ¡Cuántos los amigos y admirados por [REDACTED]! ¡Quiénes se sublevaron contra la República? ¡Pablo Iglesias o [REDACTED] admirador de [REDACTED]! ¡Quiénes hace 50 años gobernaron y quienes en las colacumbas o exilio?

¡Pues no nieguen su historia, ni olviden lo nuestra! Que cada cual asuma lo que fue y es, con claridad, que cada cual vote a los suyos. que los millonarios, terratenientes, banqueros voten a [REDACTED] - [REDACTED] es justo, es lo suyo.

que los cebollas repetas, Fuerza Nueva - Cristo Rey - Cebollitas fundamentalistas, Opus Dei y Obispados voten a los suyos, es lo lógico y sincero.

Que los seguidores de [REDACTED] "Mola" [REDACTED], de los "Mari torres" de [REDACTED] o el corrosivo sucesor de Hierre

Eros son sus orígenes del demócrata, de la Democracia que entiende y sabe mucho [REDACTED], de la Democracia organizada con Cortes a sede monopolio con procuradores obispos - cardenales y generales y "caudillo por la gracia de Dios" que [REDACTED], desde su admiración, también habría llevado bajo palio. ¿Hay alguien más que subliminal cuando se invoca la gracia de Dios? El mierda niente (también como el generalito [REDACTED] también ha sido ungido por la gracia de Dios) ¡que gracioso, no?

Por eso hay que preguntar qué no se puede comprender que el centro democrático evolucionado del antiguo sistema que nació UCD y CDS, vaya ahora a votar junto a los inconstitucionales el Pepe de [REDACTED], que auto gritaba: [REDACTED] al perdon - [REDACTED] mason - o - [REDACTED] traidor.

Piense compañero y amigo Juan Carlos que es una vergüenza que en el IRPF haya una casilla para la I. Católica y no para otras religiones cristianas o no.

¡No tenía que existir para ninguna religión! Que los fieles de cada religión vayan a los templos - sinagogas o iglesias de su confesión y entreguen allí lo que les plazca para mantener a sus líderes religiosos o sus creencias, o sus actos de culto, proselitismo o liturgia.

Es una vergüenza que con el soporte administrativo de Hacienda se recaude para engrandecer obispos y cardenales, para subvencionar a la elección de los obispos, para ser de ese púlpito impulsar intoxicación y hacer campaña por [REDACTED] - [REDACTED] pregonado contra miembros a intoxicadores profesionales, como fósforo - lúpulo o hennero. Si ya subvencionan a cárteles Diocesanos por qué además a la Comisión Episcopal?

¡que bajada de pantalones! ¡Con la Iglesia, Sánchez, llevamos topado! Recuerde compañero la ofensiva salteña Católica - Opus contra [REDACTED], contra [REDACTED] contra la LODE y LOGSE y ahora contra el proyecto de ley aborto. De nuevo pensar que un Secundo - Obispo - Consejo

Como [REDACTED] hizo en Valencia (máxima expresión del terrorismo de [REDACTED] contra el propio Estado Democrático) pensó tecían que hiciera el general [REDACTED] en la 7<sup>a</sup> Región Militar - Valladolid - y [REDACTED] en la 2<sup>a</sup> - Sevilla - y [REDACTED] - [REDACTED] - [REDACTED] - [REDACTED] en la Bruñete - Madrid -

Si 4 ó 5 Regiones militares van a un lado y otras a otro, caótico el parlamento y soberano, asistido, neutralizado [REDACTED] y [REDACTED], haciendole la causa a Fabezas y al Rey, como pretención se hubiere consumado otra tragedia histórica como en Chile y Argentina, por no ir al 36, no hace falta, esto otro fue ayer en plena democracia, 1981-82.

Hubiéremos supido a iluminados de Cris. Rey - Fuerza Nueva - Guardia Civil - integristas católicos - grupos para-fascistas y ex-pites portugueses colaborando en la "limpieza ideológica" de España eliminando bordes rojos, socialistas - comunistas, CNT, sindicatos - judeo-masones - etc, ¡ESO SÍ! en nombre de Espíritu y de Dios, pero que España siguiera siendo reserva espiritual de occidente. ¡Pudo ser y no fue por los pelos! ¡Ya lo intentaron, ya! Ahora serían nuestras las madres de Mayo, además de las Argentinas.

Recién el apoteosis del 82 socialista, asesinaron al Jefe de la Acorazada Bruñete, [REDACTED] y más tarde al Capitán General de Madrid - [REDACTED] con gran regocijo de los generales ultras.

¡Qué inoportuna "Barra" los sirvió ETA! ¡Qué estreñas coincidencias de simpatía entre los intereses de la extrema derecha y ETA! ¡Qué jarras de agua fría a nuestra victoria democrática socialista!

¿Qué hacer en ese encrucijada? Si se resmontan del aparato del Estado la inteligencia ultra poseedora de la información y claves de ETA o nos apoyamos en ellos para la lucha anti-ETA? Solo ETA era el enemigo? ¡Qué inmenso error compañeros! Hechos están en sus manos, los ultros peta-

Viziñal / Poseedores de los secretos de cloacas y desequies denuncia-  
ficos parecen factura de las miserias que deben "gotear" en el  
momento político oportuno conforme maquinan sus auténticos Leyes  
ficticias - Políticas - económicas y religiosas.

Nuestra mayoría absoluta no era tal, solo el perfe-  
mento el BOE y poco más.

Si ellos tuvieren la mayoría absoluta si tendrían poder  
omnipotente, pues tendrían los poderes ficticios, más el BOE y los  
medios de comunicación de masas: radio-telvisión - prensa y pul-  
pitos.

Entonces reavivan las conmemoraciones de los sindicatos de  
clase, de los capos sociales más débiles, de los progresistas  
ingenuos que rotaron con frialdad, sin reflexión, sin memoria  
histórica de los 116 años de currículum de nuestro partido.

Muchas veces os decís a mi abuelo materno: ¡Eres más  
tonto que un obrero de derechas!

Mi reflexión sobre esto hace es el día de hoy que, habien-  
do cometido errores el PESOE - que sin duda se han cometido -  
pueden caer en la tentación las clases sociales más desfavoreci-  
das de la sociedad, e las que debió proteger el socialismo y prote-  
gir tanto como pudo y no cuantos quisieron o ellas esperaban,  
pueden caer, repit, en la tentación (frustrados en parte) de ro-  
tar a la derecha pretendiendo dar con un voto de castigo "un  
puñetazo en el trasero del PESOE". ¡Graso error, pues sería en  
contra de sus intereses!

Lo resultante no sería tal puñetazo allí sino' un  
puñetazo anticuado en sus propios letráculos.

La misma conclusión para los que continúan se izquierdos  
entre nosotros, por lo secundario anterior votaran I.I. La disper-  
sión para la izquierda, más que en resto se traduce en división  
y, a lo poste, en ventaja para la derecha.

Al hacer recapitulación sobre la acción del gobierno  
de los socialistas se un supuest cumplimiento de 7 sobre 10  
no hay que echar en cara la falta de 3 sin valorar

8/8

fue por voluntad política y si por otros considerando en las  
las causas de parte de partidos seculares u obstruccionismo  
de los poderes fácticos o serídicamente de la coguntura internacional  
de lo que no podemos sustituirnos.

Aunque lo alcanzado y desde donde partimos es la exigencia  
socialista

Pidamos voto reflexivo, voto responsable, voto consciente ¡Pedagogía del voto!

Sé que muchos militantes socialistas lo pasan muy  
mal por falta de recursos dialógicos y agilidad de argumenta-  
ción ante la despiadada y sádica ofensiva de la derecha.

Necesitan recorrido, necesitan impulso, necesitan impulsarles  
confianza en si mismos y en nuestra victoria

A ti no es menor trastornarte animos pues sé que eres  
juro, querido y concubetino.

Con nuestros defectos y virtudes estoy orgulloso de ser socialista  
y me honro en teneros como ídolos y referente ideológico  
a ti, a [REDACTED] y a [REDACTED]. ¡Cuán me gustaría repetir  
con vosotros algunos charla al calor de un café! Espero  
antes de morirme colmar esa ilusión.

Recibe un saludo y fuerte abrazo socialista.  
[REDACTED]

99a.

C/ [REDACTED] Tfno. [REDACTED]

BADAJOS - 06010.